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Abstract (en)
The over-voltage diverter has a discharger (1) and an electric element connected in series. The electric element has a component (2) with two
electrodes (3,4). A pellet (5) made of electro conductive material is arranged between the electrodes. The pellet connects the electrodes with each
other in electro conductive manner. The area holding the pellet is encircled by a temperature-resistant insulating material enclosure (6).

Abstract (de)
Um einen Überspannungsableiter mit mindestens einer Funkenstrecke und einem dazu in Reihe geschalteten elektrischem Element, zu schaffen,
der ein System mit möglichst nur einer Funkenstrecke und damit entsprechendem Ansprechverhalten bildet und das Folgestromlöschvermögen
einer Mehrfachfunkenstrecke aufweist, wird vorgeschlagen, dass das elektrische Element aus einem Bauteil (2) mit zwei Elektroden (3,4) besteht,
zwischen denen ein Granulat (5) aus elektrisch leitfähigem Werkstoff angeordnet ist, welches die Elektroden (3,4) elektrisch leitend miteinander
verbindet, wobei der das Granulat (5) haltende Raum von einer temperaturfesten Isolierstoffhülle (6) umgeben ist.
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